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1/ Démonter la boite à air d’origine et son écope. 

1 / Remove the original air box and scoop. 

 

2/ Désaccoupler le débitmètre d’air de la boite à air et le refixer sur la canalisation d’origine. 

2 / Uncouple the air flow meter from the air box and reattach it to the original pipe. 

 

 

 

 

3/ Pré assembler le kit GREEN EVO puis le mettre en place sur le débitmètre d’air. 

3 / Pre-assemble the GREEN EVO kit and put it in place on the air flow meter. 

 

 

 

4/ Percer l’écope d’air d’origine afin de fixer le manchon de dynamisation. 

4 / Drill the original air scoop to fix the dynamisation sleeve. 

 

5/ Serrer tous les colliers et la vis de fixation, rebrancher le débitmètre d’air et la durite de dépression.   

5 / Tighten all clamps and fixing screw, reconnect air flow meter and vacuum hose. 
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DESIGNATION 
 

REFERENCE QTé 

FILTRE / FILTER ABC150 1 

MANCHON SILICONE 
SILICONE SLEEVE  

MS 7676 1 

MANCHON SILICONE 
SILICONE SLEEVE 

CR746 1 

MANCHON ALUMINIUM OVAL 
OVAL ALUMINUM SLEEVE 

M5D76O 1 

COLLIERS / CLAMPS CL7090 4 

RACCORD / CONNECTION JDD08 1 

VIS / SCREW VBTR615 1 

RONDELLE / WASHER RP06 2 

ECROU / NUT ECN06 1 

IMPORTANT : Le fonctionnement de votre moteur est directement lié à l’entretien de votre filtre à air. Nettoyez votre filtre régulièrement et exclusivement avec des produits d’entretien 

préconisés par GREEN FILTER EUROPE. 

IMPORTANT: The operation of your engine is directly related to the maintenance of your air filter. Clean your filter regularly and exclusively with cleaning products recommended by GREEN FILTER 

EUROPE. 

GARANTIE : Nos produits sont garantis contre tout vice de fabrication. Notre responsabilité ne saurait être engagée dans le cas d’une anomalie due à un mauvais montage ou une mauvaise 

utilisation. Le Kit d’Admission Directe est un organe technique qui nécessite certaines connaissances en mécanique automobile. En cas de doute, n’hésitez pas à confier la pose de votre Kit à 

un professionnel. 

WARRANTY: Our products are guaranteed against any manufacturing defect. Our responsibility can not be engaged in the case of an anomaly due to a bad assembly or a bad use. The Direct Admission Kit is 

a technical body that requires some knowledge of automotive mechanics. If in doubt, do not hesitate to entrust the installation of your Kit to a professional. 
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